

1. 2年生へのメッセージ

男子バスケットボール部

中学校の部活動は3年間もないですが、一生の経験になるものです。なので、中学校の部活動を後悔することなく自分にとって良い経験になるようなものにしてほしいと思います。中学校の3年間を“生かすところすも自分したい”、全力で楽しんでがんばってほしいです。

1. 2年生へのメッセージ

女子バスケットボール部

女バスは学年関係なくがちゃがちゃとしていてにぎやかでとても明るい部だったと思います。笑いのたえない日々は3年生にとって思い出に残るものでした。心の底から楽しんでバスケットをしてください！後悔することがないように日々の練習頑張ってくださいね！

1. 2年生へのメッセージ

男子バレーボール部

練習の時間、ずっと本番を思って練習するのはまず無理だと思います。だから自分の試してみたいことなど楽しいことでモチベーションを上げてみてほしいです。頑張った成果が出るのは直近の試合じゃないかもしれないし、バレーじゃないかもしれないけど、実になっているんだと自分に自信をもって頑張ってください。

1. 2年生へのメッセージ

女子バレーボール部

3年間はあっという間です。学校のルールの中でやりたいことはたくさんやるといいと思います。どんな事でもたった一人ではできないので周りの人と支え合ってがんばってください。今までありがとうございました！

男子卓球部 3年生から後輩たちへ

男子卓球部

感謝の正拳突き、1日1万回が1時間を切るように成功するまで努力しよう！！

～富樫義博 著 漫画「HUNTER×HUNTER」より一部抜粋～

女子卓球部 3年生から後輩たちへ

女子卓球部

めんどくさい日とか気が乗らない日があったと思うけど、努力を続けたからこそ団体で2位をとることができたと思います。顧問の先生の言葉を大切にしてくださいね。

1. 2年生へのメッセージ

ソフトテニス部

本当は直接、言葉で伝えたかったのですが、このような形になってしまい残念に思います。少しでも思いが伝わればよいなと思います。

まず、私たち3年生を応援し続けてくれてありがとうございました。つらい時もくじけそうになった時も後輩のみんなの笑顔と応援が心の支えになり、それらがあったからこそ乗り越えてくることができました。

自分たちのことで精一杯になってしまうこともあり、先輩らしい姿を見せることができたかは不安ですが、最後まで私たち3年生についてきてくれてありがとうございました。すてきな後輩に出会うことができとても嬉しく思います。

これからも受け継がれてきた“啓明の良さ”を生かして啓明のテニス部らしく明るく元気よく頑張っしてほしいなと思います。一人一人の良さを生かしていけば、すてきな部活をつくっていきますし、自然と結果もついてくるはずですよ！！

3年生は後輩方みんなの味方であるということを忘れずに目標に向かって頑張ってください。

バドミントン部のみんなへ

男子バドミントン部

今の部活がどうなっているかわからないけど、精一杯がんばってほしいと思います。決して後悔しないように常日頃の練習を全力でがんばってください。

2年生と1年生のみんなへ

女子バドミントン部

みんなはそれぞれの目的、目標があって部活に来ていると思うけど、きっとそれは人によって違って、だから意見が分かれる時もあると思います。でもそれでもみんなは部の一員で一緒に頑張っていく仲間だからそれぞれの考えを大切にしてください！

最後に、2年生にはこれからの部活動はすごくあっという間なので普段の練習をしっかりと取り組んでください！そして1年生はまだまだこれから強くなれると思うので、2年生をお手本に2年生に追いつけるように頑張ってください！応援しています！

サッカー部のみんなへ

サッカー部

元気になっていますか？ 今年新型コロナウイルスの影響で色々大変だったけれど、自分たちは無事入試が終わり、ホッとしています。みんなとはもう会えずに中学校を卒業してしまうけれど、これから先、みんなには毎日楽しくサッカーができる環境、普段支えてくださる顧問の先生、保護者の方々への感謝の気持ちを忘れずに、それぞれの夢や目標に向かって進んでほしいなと思います。真面目にやれよ！

陸上部の1, 2年生へ

陸上競技部

1年生

一緒に部活動ができた時間はとても短かったけど、積極的に大会に参加することで、秋くらいには「陸上選手」という自覚が芽生え、徐々に練習も引き締まっていきました。

1年生は特に人数が多いため、自分の目標や信念を強くもたなければ周りに流されてしまうので、自分のためになる練習を常に考えて、これからも高め合い、良い陸上部をつくってください。

2年生

今いる皆さんと2年間部活動ができたことがとても嬉しいです。大会で全力で応援してくれたり、辛い長距離のメニューでも、自分を追いこんでいる姿は、私たち3年生にも良い刺激を与えてくれました。

2年生の皆さんの明るい雰囲気は陸上部を支えています。その雰囲気を最後のシーズンでも大切にして、自分のベストを尽くして終われるように、残り少ない期間も頑張ってください。

1. 2年生へのメッセージ

野球部

「乗り越えた壁はいつか自分を守ってくれる盾になる」この言葉は野球部で習った言葉です。この言葉を胸に3年生は高校でも頑張ります。1, 2年生も新たなメンバーと頑張っていってください。

1. 2年生へのメッセージ

吹奏楽部

吹奏楽部は、多くの人が集まり、形作る音楽です。自分の考えを相手に強要するのは、芸術とは言えません。互いの考えを尊重し、みんなで協力して啓明の色を創ってください。コンクールの結果だけにこだわるのではなく、真の音楽を目指して！

演劇部3年生から後輩達へ

演劇部

まずは、皆さんにお礼を言いたいと思います。皆さんと演劇部で過ごした時間はとても充実していました。私たち3年生は「先輩の威厳」をどこかに置いてきたような人ばかりだったので（笑）、1, 2年生にとっても助けられました。ありがとうございました。

さて、これから1, 2年生は中文連や福岡の全国大会に向けて大変な時期に突入します。周りからは「二連覇した」という目で見られることも多くなるかもしれません。時にはぶつかったり、悩んだり、どうしようもないこともあるかもしれませんが、でも、演劇部で大切にしている「強く、賢く、愛される部活になる」というのを忘れずに、毎日を一生懸命に過ごせば、今の1, 2年生ならきっと大丈夫！ 困難を乗り越えることで、また何か得るものがあるはずなので、皆で力を合わせて頑張ってください。

皆さんと創った劇は、とても楽しかったです。本当にありがとうございました。3年生一同、皆さんを応援しています。

一、二年生の皆さんへ

英語研究部

部長に就任してからの1年はあっという間に過ぎていきましたが、引退してからの時間はとても長く感じています。充実した日々を送ることができたのは、後輩のみんなの支えがあったからだと思います。

皆さんへ伝えたい事があるとすれば、それは“楽しむ心を忘れずにいること”です。これから苦難や逆境を迎えることもあると思いますが、あまり気負わず、肩の力を抜いて気楽に立ち向かってくれたら幸いです。

部活動の中でも影が薄い英語研究部ですが、今後も盛り上げていってほしいと思います。私たちはいつでも応援しています。ありがとうございました。

1. 2年生へのメッセージ

合唱部

こんにちは。1, 2年生の皆さん、お元気ですか。突然の事態で、送別集会や文化部合同発表会などが中止になり、皆さんと過ごせる時間が少なくなってしまって残念に思っています。

私たちは今まで多くの場面で皆さんに支えられてきました。本当に感謝しています。4月からは新1年生を迎え、皆さんが啓明中学校を創っていくこととなりますが、そんな中で、大切にしてほしいのは「楽しむ」ということです。勉強も部活動も仲間と共に楽しんで、今しかできない素敵な思い出を作ってください。

今まで本当にありがとうございました。最後に合唱部のみんなへ、楽しい思い出をありがとうございました。皆と出会えて本当に良かったです。ずっと応援しています。

1. 2年生へのメッセージ

美術部

美術部のみなさん、お元気ですか？ 短い間でしたが、美術部で過ごした日々は、私にとってとても楽しいものでした。私が美術部を続けることができたのは、部員のみなさんが支えてくれたおかげです。本当にありがとうございました。

これからも、みなさんで美術部を繋げていってください。応援しています！